



# **Rad-Fußweg Buchfinkenland – Montabaur Verkehrswende im Westerwald!**

**Demo (zu Fuß) von Holler nach Montabaur**

**Treffpunkt:  
Samstag, den 10.10.2020 um 11:00 Uhr an der  
Alten Schule in Holler**

Dieses Mal sind alle Fußgänger, schiebende Radfahrer, Rollstuhlfahrer, Familien, Schulkinder, Jugendliche und Senioren eingeladen, die für den Rad-/Fußweg zwischen Buchfinkenland und Montabaur und für eine Verkehrswende im Westerwald demonstrieren wollen.

Treffpunkt ist an der Alten Schule in Holler. Mit Plakaten, Musik, mindestens 1,5m Abstand und guter Laune geht es dann zu Fuß über die abgesicherte Straße nach Montabaur bis zum Rathaus. Bei der Zusammenkunft vor dem Rathaus sind die Abstandsregeln aufgrund der Corona-Krise zu beachten, bitte dafür den Mund-Nasen- Schutz nicht vergessen.

Wie immer erfolgt die Teilnahme auf eigene Gefahr.

Für Radfahrer aus Richtung Montabaur startet eine Gruppe um 10:30 Uhr am Konrad-Adenauer-Platz nach Holler.

Die Radweg-Initiative freut sich auf viele Teilnehmer!

